
Ausschussmitglied: 

 
Herr Dr. Ummenhofer (Bündnis 90/Die Grünen) fragt, warum der Bachlauf an der 

Promenade derzeit nicht in Betrieb sei. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Der Bachlauf ist wieder in Betrieb. Es lag ein Pumpendefekt vor, welcher behoben 

worden ist. 


